

Tim Universitas Muhammadiyah Malang Maksimalikan Potensi Siswa Lewat Workshop Menulis dan Tes Minat Bakat di Balikpapan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com –Tidak hanya fokus di pulau Jawa, Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) juga menebar manfaat di pulau-pulau Indonesia lainnya. Terbaru, tim UMM datang ke pulau Kalimantan, tepatnya di Balikpapan untuk mengajari siswa cara menulis serta menyediakan tes minat bakat secara gratis. Tim Kampus Putih mengunjungi beberapa sekolah menengah atas (SMA) serta ikut serta dalam ajang Edufair di Plaza Bunsay sejak Jumat (7/10) lalu.

Salah satu sekolah yang didatangi UMM adalah SMA Patra Dharma. Di sana, para siswa diajari bagaimana membangun kebiasaan menulis yang baik. Pun dengan langkah-langkah dalam menulis yang baik agar tulisannya bisa dimuat di media massa. Adalah Nurudin, M.Si. selaku Dosen Ilmu Komunikasi UMM yang memberikan materi dan mengajak siswa untuk terus berkarya.



Tim UMM

Disampaikan Nurudin bahwa menulis itu seperti sebuah kendi. Kendi tidak akan bisa menuangkan air jika di dalamnya tidak ada isinya. Hal serupa juga berlaku dalam menulis. Maka, sebelum menulis, ada baiknya untuk banyak membaca agar ada sesuatu yang bisa disampaikan dalam tulisan.

“Membaca dan menulis itu seperti satu kesatuan. Kalau ingin punya karya tulisan yang bagus, mau tidak mau harus membaca. Semakin banyak buku atau bacaan yang kira baca, semakin beragam dan menarik pula tulisan yang kita buat karena bahannya ada banyak,” tambahnya menjelaskan.



Tim UMM ketika berada di Kota Balikpapan, Kalimantan Timur. (foto:

ist)

Antusiasme tinggi juga ditunjukkan oleh ratusan siswa, salah satunya Putri Amelia. Menurutnya, banyak ide-ide baru yang bisa ia kembangkan berkat materi yang diberikan tim UMM. Apalagi sejak duduk bangku sekolah dasar (SD), ia memang memiliki hobi menulis. Ada beberapa karyanya yang sudah diterbitkan baik di platform offline maupun online.

“Kebetulan saya punya karya di Wattpad dan seringkali menemukan jalan buntu dalam melanjutkannya. Beruntung banyak hal baru yang saya dapatkan dari Pak Nurudin dalam kunjungan ini,” tutur siswa yang biasa dipanggil Amel tersebut.

Selain melakukan roadshow ke beberapa SMA, tim UMM juga memberikan tes minat bakat gratis dalam rangkaian Edufair. Ada ratusan siswa yang turut mencoba dan mendapatkan hasil tesnya. Mereka juga mendapatkan masukan terkait jurusan yang bisa dipilih berdasarkan hasil tes tersebut. Menariknya, tim UMM juga memberikan sederet doorprize dan souvenir untuk para siswa yang beruntung dan aktif.

“Baru kali ini saya datang ke Edufair dan ada tes minat bakat gratis. Biasanya kan hanya informasi mengenai kampus-kampus saja, Tapi UMM berbeda. Hasil tesnya juga bisa saya gunakan untuk pertimbangan dalam memilih jurusan dan kampus. Semoga saya bisa menyelesaikan SMA saya dengan baik dan mampu meraih jurusan yang saya inginkan,” terang Herawati, salah satu siswa yang berkunjung ke booth UMM. (*)